

Le cannabis - 1/2

Voilà c'est un article sur le shit et je pense bien que ca va en lourder certains..Mais cet article est plutot un témoignage... une histoire que j'ai vécue... J'ai mis aussi un poème a la fin de mon article!! Je sais pas encore si le poème est passé..

Bon d'abord sur la photo c'est moi (Candice) et mon grand frère (Raphaël)!!

Comme vous pouvez le voir ce jour là c'était l'éclate!!!On s'est trop maré!!

Mon grand frère était toujours là pour moi quoiqu'il arrive!!Fallait pas emmerder sa tite soeur sinon fallait faire gaffe!!

On passait presque tout notre temps ensemble a faire les cons que ce soit en ville au cinéma au bahu dans le bus ou ailleurs on était toujours repère!!En bref c'était la joie de vivre!!

Il était le premier a savoir ce qui n'allait pas, toujours là pour arranger les choses tout le temps a mes cotés...

Un jour il a commencé a fumer mais très peu il savait s'arrêter sans problèmes n'était pas accro ou autre tout se passait bien il s'éclatait comme tous les jeunes quoi..

Mais au bout d'un moment il s'est mis a plus fumer..ca devennait meme inquiétant par moment...Il me faisait meme peur j'osais meme plus lui parler ou sortir avec lui..J'avais pas honte mais peur...

Puis il a eu des soucis dans sa petite vie qui était si paisible au début...Il a de plus en plus fumé..

Il s'est mis a cracher du sang, il a vu des médecins qui lui ont filé des sirops a prendre on ne s'inquiétait pas on en pensait pas que c'était du aux joints et aux bangs...

Puis il a atterri a l'hopital en urgence...

Bilan: des problèmes dans les poumons du ...au cannabis bien sur...

Il y reste une semaine il pete la forme il va beaucoup mieu et ne touche pu du tout o shit je l'admiraï il avait réussi à arrêter..!!

Comment j'étais fière de lui a ce moment là vous imaginez meme pas!!

Puis arrive le mois d'octobre...Une prise de tete avec une amie qu'on avait en commun, elle ne voulait plus de lui chez elle car soit disant il aurait fait peur à des gens pendant une soirée..

Il devait aller sur brest pour un controle a l'hopital et du coup décida de passer halloween chez un de nos potes la bas..Ce pote étant au courant des problèmes de Raf...

Mais durant cette soirée il y a su shit...

En fin de soirée Raf ne se sent pa bien et décide d'aller se coucher et là notre pote capte qu'il se passe quelque chose...Il va donc chercher ma tante qui habite a coté.Quand elle arrive Raf est vraiment dans un sale état ils appellent les pompiers, elle essaye de le sauver mais c'est trop tard, il a juste eu le temps de dire "j'ai peur" chose qu'il n'a jamais dite avant...

Il s'est noyé dans son sang car il a fait une émoragie interne dans les poumons...

Maintenant l'histoire se poursuit avec la police et tout et le mes qui était soit disant un pote a menti dans tout le rapport.Il m'avait dit exactement ce qui c'était passé et dans le rapport tout est le contraire c'est truffé de mensonges...

Tout ca pour vous dire qu'il ne faut pas prendre le shit a la légère c'est très dangeureux...

D'un seul coup j'ai perdu beaucoup d'années de ma vie rien n'est pareil..c'est l'horreur, c'est super dur...Il me manque...

Tu étais mon frère,

Mon grand frère.

Notre relation n'a pas toujours été lisse,

Le cannabis - 2/2

Mais on est tout le temps resté complices.

Maintenant tu es parti,
Mais tu n'as pas quitté ma vie.
Au contraire,
Tu seras toujours mon grand frère.

Pour le moment je ne réalise vraiment pas,
Que je ne te reverrais pas.
Mais je sais que tu es avec moi,
Même si je ne te vois pas.
Je t'écris çà en tant que petite soeur,
Tu as toujours été dans mon coeur.
Et tu le restera,
Car je tiens énormément à toi...

Je t'aime...
Ta tite soeur à qui tu manques..

Et dire que le 26 Février tu aurais du avoir 20ans, qu'on aurai du faire la fête faire les cons tous ensemble...
Et dire que t'es plus là...
J'ai besoin de toi...
Je t'aime tu me manques grand frère...